



PRESSE-INFO

August 2023

0823

Aktuelle Pressemeldungen und Bilder können auch unter www.waldecker-pr.de heruntergeladen werden.
Abdruck frei / Beleg erbeten.

Nachhaltigkeitsbericht von KANN

Redaktion:

WALDECKER PR GmbH

Florinsmarkt 14

56068 Koblenz

Tel. 08137-9987730

Mail: info@waldecker-pr.de

Internet: www.waldecker-pr.de

Nachhaltigkeitsbericht von KANN

Durch unabhängiges Institut zertifiziert

Das Thema Nachhaltigkeit ist bei KANN nicht nur ein Lippenbekenntnis, sondern gelebte Unternehmenskultur – das bestätigt jetzt auch ein unabhängiges Institut. Nach einer sorgfältigen Prüfung hat der Begutachtungs- und Zertifizierungsexperte DQS offiziell bescheinigt, dass der KANN Nachhaltigkeitsbericht die reale Unternehmenspraxis wirklichkeitsgetreu widerspiegelt.

Der international anerkannte Zertifizierer richtet sich bei seiner Arbeit nach dem Prüfstandard AA1000. Dieser wird bereits seit über 20 Jahren angewendet und fortlaufend anhand neuester Erkenntnisse weiterentwickelt. Eckpfeiler sind die folgenden Prinzipien:

- Inklusivität: Haben alle im Unternehmen ein Mitspracherecht bei sie betreffenden Themen?
- Wesentlichkeit: Werden relevante Nachhaltigkeitsthemen identifiziert?
- Reaktivität: Ist das Unternehmen bei wesentlichen Nachhaltigkeitsthemen transparent?
- Auswirkung: Übernimmt das Unternehmen Verantwortung für seine Auswirkungen auf das umliegende Ökosystem?

Kann GmbH Baustoffwerke

Bendorfer Straße

56170 Bendorf

Telefon: ++49 (02622) 707-119

Fax: ++49 (02622) 707-165

E-Mail: info@kann.de

Internet: www.kann.de

Anhand dieser Kriterien überprüft DQS, ob tatsächlich nachhaltiges Handeln oder aber Greenwashing praktiziert wird.

Baustoffhersteller KANN hat diese Prüfung in allen Punkten bestanden und beweist damit die Effektivität seiner Nachhaltigkeitsstrategie. Dazu gehört, dass das Unternehmen seit 2022 komplett CO₂-neutral produziert und derzeit auf einer Fläche von 19.000 m² jährlich rund 4.000.000 kWh Solarstrom produziert. Das anteilige Ersetzen von Primärrohstoffen durch

anfallenden Betonbruch bei der Betonsteinserie RX40 wurde bereits mit dem Blauen Engel ausgezeichnet.

Ein flächendeckendes Netz an Produktionsstandorten im gesamten Bundesgebiet sorgt für möglichst kurze Wege bei der Rohstoffbeschaffung und kurze Lieferwege der fertigen Produkte zu den Baustellen – auch so werden Ressourcen gespart und die Umwelt geschont. Für KANN ist Nachhaltigkeit ein fortwährender Prozess. So wird das Unternehmen auch in Zukunft stetig weitere Maßnahmen für einen respektvollen Umgang mit dem Planeten entwickeln und umsetzen.

Die vollständige Version des zertifizierten KANN Nachhaltigkeitsberichts sowie das DQS AA1000 Zertifikat stehen im Nachhaltigkeitsbereich unserer Website zur Verfügung.

[Nachhaltigkeit](#)

Die KANN Gruppe zählt zu den führenden Herstellern von Betonprodukten in Deutschland. Ihre Angebotspalette erstreckt sich von Rohstoffen über Transportbeton und Logistikdienstleistungen bis hin zu Produkten für den Straßen-, Garten- und Landschaftsbau. Bundesweit betreibt die KANN Gruppe mit ihren Tochtergesellschaften heute mehr als 60 Produktionsstandorte, an denen 1.200 Mitarbeiter beschäftigt sind.